

PRESSEMITTEILUNG

Vietnam Airlines zum zweiten Mal bei der Spendenaktion für die Kinderhilfswerke Main Kind und Leberecht in Frankfurt dabei

Frankfurt, 21. August 2019 – Am vergangenen Freitag, den 16. August hat Vietnam Airlines in Frankfurt am Main bereits zum zweiten Mal an der Spendenaktion des Frankfurter Business Clubs für die Kinderhilfswerke Main Kind und Leberecht teilgenommen. Schirmherr der Veranstaltung ist der hessische Ministerpräsident Volker Bouffier. Jedes Jahr heißt die Gala viele prominente deutsche Persönlichkeiten aus verschiedenen Bereichen willkommen. Im Vordergrund steht die Unterstützung von hilfsbedürftigen Kindern in Deutschland. In diesem Sinne versteigerte die Fluggesellschaft zwei Hin- und Rückflugtickets auf der Strecke von Frankfurt nach Vietnam in Höhe von 4.000 Euro für den guten Zweck.

Während der Veranstaltung stellten die Mitarbeiter von Vietnam Airlines den anderen teilnehmenden Unternehmen außerdem die Reiseziele vor, die mit der vietnamesischen 4-Sterne Airline zu erreichen sind. Sowohl Bernd Hölzenbein, Fußballweltmeister in 1974 als auch Sven Ottke, Box-Weltmeister bis 2004, äußerten den Wunsch, nach Vietnam zu reisen, um die kulinarischen Highlights des Landes sowie die wunderschönen Landschaften zu erleben.

Weitere Informationen finden Sie auf der Website www.vietnamairlines.com.

Vietnam Airlines

Als einzige Fluggesellschaft fliegt Vietnam Airlines ab Frankfurt nonstop nach Vietnam. Die Skytrax zertifizierte 4-Sterne-Airline bedient sechsmal wöchentlich die Strecke Frankfurt – Hanoi sowie viermal wöchentlich die Strecke Frankfurt – Ho-Chi-Minh-Stadt. Insgesamt bietet die vietnamesische Airline Verbindungen zu 52 Zielen in 17 Ländern. Die Fluggäste profitieren von optimalen Anschlussverbindungen zu über 20 Inlandszielen und weiteren Destinationen in Indochina, Asien und Australien. An Bord der jungen und modernen Flotte von 93 Flugzeugen bietet die 4-Sterne-Airline den Fluggästen einen hohen Qualitätsstandard mit hohem Komfort, ausgezeichnetem Service und freundlichem Kabinenpersonal. Die Airline erfüllt höchste internationale Sicherheitsstandards: Die Fluggesellschaft ist offizielles Mitglied der IATA und hat im Jahr 2015 zum sechsten Mal die internationale IOSA-Sicherheitszertifizierung erneuert. Vietnam Airlines arbeitet mit einem Sicherheitsmanagementsystem, das den Standards der International Civil Aviation Organisation (ICAO) entspricht. Weitere Informationen unter www.vietnamairlines.com.

SkyTeam

SkyTeam ist die globale Airline-Allianz, die mit ihren 20 Mitgliedern eng zusammenarbeitet, um in einem umfangreichen globalen Streckennetz nahtlose Reisen anzubieten. Ab Top-Drehkreuzen auf der ganzen Welt sorgen die SkyTeam-Airlines für zuverlässige und komfortable Flüge zu 1.062 Reisezielen. SkyTeam-Kunden können sich auf ihren Reisen in 672 Lounges entspannen und Vielfliegermeilen sammeln und einlösen. SkyTeam Elite Plus-Passagiere können SkyPriority-Dienste in Anspruch nehmen. Die 20 Mitglieder sind: Aeroflot, Aerolíneas Argentinas, Aeroméxico, Air Europa, Air France, Alitalia, China Airlines, China Eastern, China Southern, Czech Airlines, Delta Air Lines, Garuda Indonesia, Kenya Airways, KLM, Korean Air, Middle East Airlines, Saudia, TAROM, Vietnam Airlines und Xiamen Airlines. SkyTeam begrüßt jährlich 665 Millionen Passagiere auf täglich 17.343 Flügen zu 1.062 Reisezielen in 177 Ländern. Mehr Informationen unter www.skyteam.com.

Pressekontakt

BZ.COMM GmbH Gutleutstraße 16a D-60329 Frankfurt am Main Tel. 069-2562888-0
E-Mail: vietnamairlines@bz-comm.de Internet: www.bz-comm.de